

2021. 10. 6 中学校教員対象入試説明会

校長あいさつ

みなさん、こんにちは。校長の倉持です。

ご多用のところ、入試説明会へ参加していただきありがとうございます。こういう対面の形でお話できることをとてもうれしく思います。各中学校の先生方には、日頃より、生徒募集関係で大変お世話になっております。この場をお借りして心から感謝申し上げます。

私どもからすると、中学校へお邪魔して直接先生方にお会いしてお話できることは何よりのことですが、お忙しい中、本校においでくださり、今日のように皆様にお会いできますことはとてもありがたいことです。

初めて来校された先生もいらっしゃるかもしれませんが、愛国学園の実際の姿、そのありのままの姿、そして生徒や教員の様子などを少しでも感じ取ってもらう機会として、このような説明会を大切にしたいと考えています。

本日配付しました「学校案内」には、**ハート**が象徴的に使われています。愛国の「**愛**」がハートを表しているからだけではありません。本校は「**心の教育**」として、カウンセリングマインドをいつも大切にしています。生徒に向き合うとき、そして、寄り添うとき、まず、今のありのままの生徒を理解し、そして、受容することを先生方は何よりも心掛けています。

本校のモットーは「**いつでも 誰でも 主人公**」です。

生徒一人一人は、誰もがかけがえのない大切な存在であり、それぞれの個性や特性を生かしながら、愛国学園で成長していつてもらいたいと願っています。自分を育てる、そして、成長させるのは生徒自身であり、その責任者も生徒自身だと考えています。

つまり、主人公である生徒自身が自分の未来の設計者になり、その設計図を実行していくのは生徒自身であり、同時にその責任者も生徒自身であるということを生徒たちには機会あるごとに話しています。

中学校の先生方に、校長の私から、二つお話したいと思います。
一つは、2年前にスタートしたコース制についてです。これは、2年生から「保育福祉コース」と「進学教養コース」のいずれかのコースに進み、なりたい自分になるための知識や技術などを習得していきます。

そして、二つ目は、昨年度から、教育目標を達成するためのPDCAサイクルの中に「第三者評価委員会」を設置し、本校の教育活動全般をチェックすることにしました。この評価委員には、公立高校および公立中学校の元校長先生や保育園の園長先生のほか、弁護士の先生や地域のスポーツ少年団の指導者をお願いしています。詳しい内容については、学校HPで公表していますので是非ご覧ください。

最後に、繰り返しになりますが、本校のコース制は、本校生のモットーを実現させるためにあります。

その本校生のモットーとは、
「なりたい自分探し なりたい自分になる決意」です。

そこで、中学生には、次のような問いかけをしたいと思っています。

○「愛国学園のコース制で、なりたい自分の姿を描き、未来の自分の夢を追い求めてみませんか」

そして、

○「愛国学園のコース制で、自分の未来を創ってみませんか」

これが中学3年生への愛国学園からのメッセージです。

少しでも、愛国学園に興味関心を持っていただけますよう、先生方から、本日配付の学校案内等を紹介していただけるととても嬉しいです。

そして、先生方の学校の中学生在が、自分の未来を創る場所として、ここ愛国学園龍ヶ崎高校を選んでくれたなら、私たちは、その生徒の伴走者として、最後まで応援し続けることをお約束します。

それでは、入試説明会をよろしく申し上げます。

◎「校長あいさつ」を閲覧していただきありがとうございました。

ご質問ご意見等がありましたら、airyuprincipal@gmail.com にお願ひします。